

Artikel vom 12.11.2021

CSU- Estenfeld/Mühlhausen

Belegung Weiße Mühle



CSU Ortsverband stellt Antrag zur Belegung der Weißen Mühle.

Ab Mai 2022 Sonntag Biergarten im Mühlenhof.

Belegung der Weißen Mühle

**Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrte Gemeinderätinnen und Gemeinderäte**

den Berichten aus den Medien ist zu entnehmen, dass auch im kommenden Jahr mit der Bewirtschaftung des Restaurants „Weiße Mühle“ nicht gerechnet werden kann.

Dem CSU-Ortsverband Estenfeld ist es ein Anliegen, dass die Weiße Mühle wieder positiv in der Öffentlichkeit wahrgenommen wird und der wunderschöne Innenhof von den Bürgerinnen und Bürgern wieder genutzt werden kann.

Deshalb wollen wir vom 01. Mai bis 30. September 2022 an allen Sonntagen, in der Zeit von ca. 14

Uhr bis 20 Uhr einen Biergarten im Innenhof der Weißen Mühle durchführen.

Die Infrastruktur, wie

- **Tische und Bänke**
- **Grill und Ausschankutensilien**

würden wir mitbringen.

Wir benötigen für den Biergartenbetrieb lediglich die Kühlanlage und die Spülmaschine in der Gaststätte „Weiße Mühle“.

Außerdem sollten die Toiletten für die Gäste zugänglich sein.

Sollte in oder an der Mehrzweckhalle der Weißen Mühle von einem Verein oder Verband eine Festveranstaltung sein, würden wir an diesem Tag/diesen Tagen auf den Betrieb des Biergartens natürlich verzichten.

Sportveranstaltungen, wie Handball oder Basketball, können unseres Erachtens neben dem Biergartenbetrieb abgehalten werden.

Sollte im kommenden Jahr ein neuer Pächter gefunden und den Betrieb aufnehmen, so werden wir den Biergartenbetrieb einstellen.

Gerne können sich an diesem Projekt auch weitere Estenfelder Vereine beteiligen, wobei wir in diesem Fall die Koordination der Termine übernehmen werden.

Wir bitten um Genehmigung durch den Gemeinderat und stehen für weitere Fragen gerne zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen

Die Vorstandschaft des CSU-Ortsverbandes

Michael Weber,

CSU-Ortsvorsitzender

Antrag wurde am 09.11.2021 mit 20:0 Stimmen vom Gemeinderat genehmigt.